

BAB V

PENUTUP

5.1 Kesimpulan

Pada bagian ini menyimpulkan secara keseluruhan hasil dari penelitian yang telah penulis lakukan melalui wawancara mengenai Presentasi Diri Mahasiswa Pengguna Bumble. Dari penelitian ini dapat ditarik tiga kesimpulan. Pertama, para pengguna aplikasi Bumble hanya akan memilih hal-hal apa saja yang akan mereka presentasikan kepada orang lain (*front stage*) seperti pada umumnya yaitu seputar identitas diri seperti nama, domisili serta aktivitas yang dilakukan sehari-hari. Kedua, para pengguna aplikasi Bumble menunjukkan dirinya apa adanya seperti pada dunia nyata (*back stage*) dengan ditunjukkannya foto asli yang menurut mereka menarik dan ideal untuk memikat calon pasangan serta memakai tata bahasa sehari-hari. Ketiga, para pengguna aplikasi Bumble beranggapan bahwa presentasi diri merupakan hal yang berpengaruh untuk menarik calon pasangan.

5.2 Saran

Berdasarkan dari kesimpulan diatas maka penulis akan memberikan saran-saran sebagai berikut:

5.2.1 Saran Akademis

Dalam penelitian ini masih ditemukan beberapa kekurangan, seperti penelitian ini hanya di lakukan di Derah Istimewa Yogyakarta dengan mahasiswa sebagai informan utama. Selain itu, penelitian ini berfokus membahas presentasi diri pada aplikasi Bumble. Maka dari itu penulis memberikan saran untuk penelitian selanjutnya agar dapat meneliti lebih dalam. Dengan informan yang memiliki latar belakang pendidikan yang berbeda, dan subjek penelitian yang berbeda seperti dapat difokuskan pada

elemen masyarakat lain serta melalui aplikasi kencan online selain Bumble. Diharapkan data yang ditemukan lebih unik dan bisa mencakup lebih luas lagi. Tujuannya supaya dapat ditemukan pengetahuan atau wawasan baru dan memberikan sudut pandang baru bagi pembaca.

5.2.2 Saran Praktis

Diharapkan untuk para pengguna aplikasi Bumble ini jujur pada saat melakukan presentasi diri dalam aplikasi tersebut seperti dalam kehidupan nyata sehari-hari dan diharapkan para pengguna Bumble lebih bijak mengambil hal positif dari menggunakan aplikasi kencan online tersebut dan diharapkan kepada pengguna aplikasi Bumble untuk lebih bijak dalam memilih yang sekiranya dapat dijadikan contoh di kehidupan sehari-hari.

